



**AGERS RECIBE EL PREMIO A LA EXCELENCIA EMPRESARIAL 2019**

## Apertura y ponencias

El pasado 6 de marzo se celebró el IX Aniversario de APROCOSE, la Asociación Profesional de Corredores de Seguros, en el marco de la de la duodécima edición de Forinvest, en la sala del Foro Internacional del Seguro en Valencia. En el acto se entregaron los **premios APROCOSE a la Excelencia Profesional y Empresarial, siendo AGERS uno de los premiados**. El acto comenzó con la apertura de **Martín Julián Rojo**, presidente de APROCOSE.

La ponencia central estuvo centrada en la aportación del corredor de seguros en la era digital, fue impartida por el corredor y vicepresidente de la asociación **Alejandro Mocholí** quien subrayó que “la transformación digital ya no es una estrategia sino una necesidad para sobrevivir”.

Programa completo  
del aniversario

Por su parte, **M<sup>a</sup> Isabel Martínez Torre-Enciso**, Gerente de Riesgos de la Fundación Universidad San Pablo CEU y miembro de la Junta Directiva de AGERS, realizó una ponencia relacionada **con la importancia de la formación en Gerencia de Riesgos dentro de las universidades**.

Recalcó que AGERS, entre sus objetivos, propone la difusión del conocimiento y adaptar la Gerencia de Riesgos a los cambios metodológicos y a las necesidades de la sociedad y la empresa. **“El entorno en el que nos movemos es fundamental”**, declaró Torre-Enciso.

Mencionó también el *‘Curso Superior en gerencia de Riesgos y Seguros’* que organiza AGERS, cumpliendo con su compromiso formativo, con la colaboración de Aprocose, el Colegio profesional de mediadores de Valencia, y el CEU-CH, que imparten este curso destinado a los mediadores de la zona de influencia de la Comunidad Valenciana.

Para Martínez Torre-Enciso, en la Asociación tienen cabida todos los profesionales relacionados con la gestión del riesgo. **“AGERS es la casa de todos, y este es sólo el principio de una futura formación continua**, esto permitirá afianzar y mejorar la integración del conjunto de profesionales de la gerencia de riesgos para que adaptándonos a las necesidades del entorno seamos todos un referente de creación de valor para la empresa y la sociedad”.



## AGERS recibe el Premio a la Excelencia Empresarial

A continuación, la Asociación recibió el Premio Aprocose a la Excelencia Empresarial por su destacable trayectoria al servicio del sector.

En años anteriores, este premio ha sido entregados a entidades de gran renombre como:

- La entidad de previsión social **Divina Pastora**, premiada en el año 2018.
- El **Consortio de Compensación de Seguros**, en el año 2017.
- **TIREA, (Tecnología de la información y redes para las entidades Aseguradora S.A.)** en 2016.
- **UNESPA**, en 2015.
- **Reale Seguros** en 2014

El otro premiado fue el gerente del Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia, Rafael Perales, quien recibió el Premio a la Excelencia Profesional. Además, se otorgó un reconocimiento al Santo Hospital de la Beneficencia de Ontinyent con el Premio Aprocose a la Excelencia del Compromiso Social.

**Mario Ramírez**, Vicepresidente I de AGERS, subió a recoger el premio en nombre de todo el equipo de la Asociación y aprovechó para felicitar al resto de premiados y a APROCOSE por su IX aniversario.

*“AGERS es una asociación que reúne a todos los actores de la gerencia de riesgo, y entre ellos no pueden faltar los mediadores que son los encargados de trasladar esa gerencia de riesgo a los clientes”.*

La clausura corrió a cargo del presidente de FECOR, Maciste Argente que agradeció a APROCOSE su invitación y dedicó unas palabras de alabanza a los premiados con el Premio a la Excelencia.





Descarga todas las fotos del evento

